



## 2学期期末テストを終えて

本日で二学期が終了いたしました。保護者の皆様には、今学期も深野中学校の学校運営に対しましてご理解ご協力いただき、本当にありがとうございました。終業式で生徒に伝えた内容を、かいづまんで下記に挙げておきます。

学校生活の一年は四月始まりで、三つの学期に分かれます。その中でも最も長いのが本日で終える二学期です。そのため、準備に時間のかかる大きな行事は、たいていこの二学期に集中します。本校なら、「文化学習発表会」、「体育大会」、先日終了した2年生の「職場体験学習」、そして3年生の進路学習も校長面接を経て、いよいよ本格的になります。振り返ってみると、なかなかボリュームのある期間だったでしょう。さて、各学年の皆さんにとっては、やるべきことをやり切った、充実した二学期だったでしょうか。そうだったらしいですね。

私の好きなアーティストの言葉に、少し乱暴な言い回しですがこんなフレーズがあります。「いつの時代も、やる奴はやるし、やらない奴はやらない」。そしてこう続けます。「やる奴は、もう黙ってやってるし、やらない奴はできない理由ばかり口にする」。さあ、皆さんはどちらを選ぶでしょうか。

新年は、心新たに何かを始めるのには、ぴったりのタイミングです。身の回りをきれいにし、来る令和八年に向けて、気持ちのいい一歩を踏み出せるようにしましょう。ちなみに、先ほどの彼の、今年のテーマは「Do it! (さあ、やろう!)」でした。では皆さん、良い年を迎るために、明日からではなく、たった今から「Do it! (さあ、やろう!)」

本日の終業式は、インフルエンザ感染予防のため、リモートでの開催となりました。年末年始、お出かけの機会も多いかと思います。体調管理のみならず、事故・事件に巻き込まれないようご家庭でもお気を付けください。良いお年をお迎えください。